LE DÉPARTEMENT DE LA DORDOGNE

DOSSIER DE PRESSE

Inauguration du Jardin éphémère "L'empreinte végétale"

1 DOCUMENT - Publié le 08 juillet 2021

Mettre en scène la relation entre la culture et la nature à travers la créativité paysagère, telle est l'ambition portée par les jardins éphémères de l'Espace culturel François Mitterrand depuis près de 25 ans. Cette année, le nouveau jardin a pour thème "Cultivons notre jardin".



20210601_FP_Inauguration_Jardin_Ephemere.pdf (.pdf, 3,1 Mo)



"CULTIVONS NOTRE JARDIN"

A l'ombre des arbres centenaires, et dans le prolongement des expositions de l'Espace Culturel François Mitterrand, trois jardins s'organisent comme une feuille de Tulipier de Virginie, trois jardins qui, chaque année, disparaissent les uns après les autres pour laisser place à d'autres réalisations, d'autres paysagistes et plasticiens, d'autres senteurs et couleurs pour la curiosité et le plaisir de tous.

Cette idée de jardin éphémère, créé au sein du Parc de l'Espace Culturel François Mitterrand, est née en 1997. Intitulé « Ciel de fer », le premier jardin éphémère fut l'oeuvre de la paysagiste américaine Gail Eileen Wittwer, en partenariat avec le Festival International des Jardins de Chaumont-sur-Loire et l'aide de l'Association française d'Action Artistique.

Depuis, au fil des printemps, ces créations chimériques se sont succédé. Ce sera encore le cas cette année avec un nouveau jardin sur le thème : « Cultivons notre jardin ».

Plus d'informations dans le dossier en téléchargement ci-dessus.